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我要炒股票我要生个小孩（《我要炒股票》）

老铁们这两天心情爽
不爽？是不是乐的鼻子冒泡了，当然没有仓位
的只能干瞪眼了，眼红别人发财没控制手的但愿别过两天拍大腿。股市就是这么神
奇，看看有多少技术派分析得头头是道，结果早早被摔下了车。下午再给老铁们唠
唠心态篇，再好的技术也抵不住好心态啊。我刚入股市就常听别人讲：“会买是徒
弟，会卖是师傅，会空仓才是祖师爷”要真正理解了，需要多少实战的摔打啊。不
经风雨，成不了老鸟呢[捂脸]

最近看网上文章多一些，好些大V不知道是为了个啥？整天出错还天天嘚瑟，难道
是神经错乱了？炒股到了一个台阶，是容易产生神经错乱的现象，因为好多秘笈总
说：“炒股要和别人反着来”结果股民又比较孤独，自己和谁反着来啊？脑袋里的
两个小人就开始无休无止地打架，您说这不得神经病了啊？

其实有些走势看开了，就
释然了。看不懂不参与就好了。大阳线
就是多方强，没毛病。别说啥时候都是阴谋论。切记混乱的头脑将一事无成，控制
自己每天想看遍所有市场消息的欲望，坚持自己的简单投资理论。股市中天天分析
那几条K线，有啥可说的？吸引眼球的可不就是那些媒体呀，媒体最热衷的是解释
为啥股市大涨或者大跌。虽然事后都明白他们都是后知后觉，专家更是整天满嘴跑
火车。但是您为什么还每天热衷于用这些垃圾填充自己的脑袋呢？老铁们想过这个
问题没有？

真正的老鸟是不会被消息分散注意力的，他们坚持的是自己的方法，坚持每天独立
思考，坚持每天复盘，每天心情愉悦再采取争取的投资方法，财富就会逐渐积累。
衷心祝愿所有的粉丝老铁早日脱胎换骨，实现财富自由。
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